

## Bapera Kabupaten Lombok Barat Gelar Silaturahmi dan Sosialisasi Program Kerja

Syafruddin Adi - NTB.PEKON.WEB.ID

Oct 19, 2023 - 20:25



Lombok Barat NTB - Barisan Pemuda Nusantara Kabupaten Lombok Barat menggelar Silaturahmi dan Sosialisasi Program Bapera Kabupaten Lombok Barat diselenggarakan di Kedai Ranger, Gerung, Kamis (19/10/2023).

Hadir pada kegiatan tersebut Ketua DPD I Bapera NTB Lalu Wira Kencana, Ketua Bapera Kabupaten Lombok Barat, beberapa Pengurus DPD I BaPera NTB, Pengurus dan anggota serta simpatisan Bapera Kabupaten Lombok Barat.

Dalam keterangannya kepada Awak Media Ketua DPD I Bapera NTB Lalu Wira Kencana menjelaskan beberapa Program yang telah direncanakan oleh Bapera sebelum kita laksanakan biasanya kita sosialisasikan terlebih dahulu. Ini bertujuan agar apa yang dilakukan nanti dapat berjalan sesuai harapan.

Ia menjelaskan beberapa program sosial yang akan diselenggarakan dalam waktu dekat ini adalah Bakti sosial dengan membagikan paket bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan. Selain itu juga dilaksanakan bakti kesehatan gratis.

Untuk lokasi yang akan disasar dalam kegiatan Baksos kali ini adalah di wilayah kecamatan Kuripan yang menjadi perbatasan Lombok Tengah dan Lombok Barat.



Program Bapera ini sendiri tetap dilaksanakan setiap tahun dan program tersebut sudah tersusun dalam perencanaan program kerja DPD I maupun DPD II baik pada program jangka pendek maupun jangka panjang.

"Sebagai sebuah organisasi yang keberadaannya untuk kemanfaatan orang banyak tentu memiliki banyak program baik itu berupa sosial untuk masyarakat maupun program dalam memberikan kontribusi kepada pembangunan Daerah melalui pemerintah berupa saran ide dan masukan yang kami sampaikan sesuai hasil kajian yang kami lakukan," jelasnya.

Sementara itu Ketua DPD II Bapera Kabupaten Lombok Barat Fathurrahman atau yang akrab disapa Lord menambahkan bahwa kegiatan yang dilakukannya kali ini tidak ada kaitannya dengan agenda Politik.

"Melaksanakan program yang telah direncanakan itu sudah rutin dilakukan Bapera pada setiap tahunnya, dan secara kebetulan saat kita melaksanakan Baksos sekarang ini bersamaan dengan menjelang pesta demokrasi," ungkapnya.

Terkait anggaran yang digunakan dalam Baksos kali ini selain berasal dari anggaran Bapera Kabupaten Lombok Barat juga terkumpul dari relawan Bapera itu sendiri kemudian ada pula yang berasal dari kerjasama dan kolaborasi beberapa pihak ataupun kelompok.

"Kebanyakan program kita Bapera adalah program kegiatan yang mempunyai manfaat bagi banyak orang. Ini merupakan wujud keberadaan Bapera untuk masyarakat,"ungkap Lord.

Terkait dukung mendukung terhadap para calon yang akan maju dalam Pilkada atau pun Pileg dan Pilpres, Lord menyatakan belum tau harus kemana dan dukung siapa.

"Itu masih jauh, saat ini kita masih fokus kegiatan Bapera. Jika nanti muncul sosok calon yang berdasarkan penilaian Bapera mampu membangun Daerah dan masyarakat, maka kita pasti akan mendukung dan perjuangkan,"tutupnya singkat. (Adb)